

» PRESSE NATIONALE

Politique 



SOMMET POUR UN NOUVEAU PACTE FINANCIER MONDIAL : PATRICK ACHI SATISFAIT DE LA PARTICIPATION IVOIRIENNE

Présent en France dans le cadre du Sommet pour un nouveau pacte financier mondial, le Premier Ministre ivoirien Patrick Achi est convaincu que la rencontre de Paris va positivement impacter la Côte d'Ivoire et au-delà, toute l'Afrique. Il a partagé ce sentiment, le vendredi 23 juin 2023 après avoir pris part à la cérémonie de clôture de cette importante rencontre où il représentait le Président de la République, Alassane Ouattara. « Nous avons tout lieu de croire que dans les mois et années à venir les résultats et l'impact seront sentis en Côte d'Ivoire, mais aussi sur le continent africain », a déclaré le Chef du Gouvernement qui s'est dit « heureux d'avoir participé au nom du Président de la République à cet important sommet ». (Source : CICG)



BOUAKÉ : LE MINISTÈRE DE LA RÉCONCILIATION LANCE UN APPEL AUX POPULATIONS

Après Béoumi, Sakassou et Botro, la délégation du ministère de la Réconciliation et de la Cohésion nationale conduite par son directeur du suivi-évaluation et de la promotion de la démocratie (Dsepd), Prof Adou François Kouadio, a invité la jeunesse de Bouaké à des élections apaisées et sans violence le 02 septembre 2023. C'était au cours d'une cérémonie tenue le samedi 24 juin 2023, à la préfecture de Bouaké. Une occasion pour le collaborateur du ministre Kouadio Konan Bertin de sensibiliser la population aux valeurs démocratiques pour les échéances électorales à venir sur le thème : « acteurs sociaux : quelles valeurs démocratiques pour les élections apaisées ».

Economie 



TABASKI 2023 - VENTE DU MOUTON : LE CNLVC SENSIBILISE LES COMMERÇANTS À PRATIQUER DES PRIX ABORDABLES

La secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (Cnlvc), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, était sur le terrain, ce vendredi 23 juin 2023, à quelques jours de la fête de la Tabaski. La collaboratrice du ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, s'est rendue sur des sites de vente de bétail en vue d'encourager les acteurs de la filière à pratiquer des coûts abordables. « Nous sommes venus vous demander de continuer dans cet élan pour que nous ayons une Tabaski solidaire, une Tabaski qui est solidaire des populations. C'est-à-dire des prix qui permettent à chaque famille ivoirienne qui souhaite, et selon sa bourse, de s'offrir un mouton pendant cette fête (...) », a dit Dr Ranie-Didice Bah-Koné, à l'occasion de sa visite au parc à bétail de Treichville, précisément au marché Belleville.

Société 

Débutée le 27 mai dernier, la 3ème édition des Journées de la Fonction publique (Jfp) a refermé ses portes, au sortir de sa phase scientifique. Le palais de la culture de Treichville a servi de cadre, le vendredi 23 juin 2023, à cette cérémonie de clôture. C'était en présence de plusieurs membres du gouvernement, dont le ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, le Général Vagondo Diomandé, aux côtés de la tutelle, au nom du Premier Ministre Patrick Achi. Dans son adresse, le Gal Vagondo a félicité « cette heureuse initiative » de la ministre Anne Ouloto, car elle offre, selon lui, l'espoir d'un changement profond d'aptitude chez les fonctionnaires et agents de l'État. Dans ce sens, il les a engagés au strict respect du Statut général de la Fonction publique.

REFORESTATION DU COUVERT IVOIRIEN : LE MINISTÈRE DE LA PROMOTION DE LA JEUNESSE INITIE UN PROGRAMME DE REBOISEMENT

En 1960, la Côte d'Ivoire disposait de 16 millions d'hectares contre moins de trois millions en 2017. Si rien n'est fait, la Côte d'Ivoire s'expose à une insécurité alimentaire. Face à ce danger que représente la dégradation du couvert végétal, le ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique s'engage dans la lutte contre la déforestation. À l'initiative de sa direction du Volontariat, du bénévolat et des programmes communautaires (Dvbpc) en collaboration avec la Société de développement des forêts (Sodefor), un projet de reboisement communautaire vient d'être lancé autour du thème « Planter un arbre, c'est sauver l'avenir ». Le lancement a eu lieu le vendredi 23 juin 2023 dans la forêt de Matiamba, village de la sous-préfecture de Sakassou-Toumodi.

PROMOTION DE L'EXCELLENCE À L'ÉCOLE : MOUSSA SANOGO RÉCOMPENSE LES 332 MEILLEURS ÉLÈVES DU BAFING ET DES ENSEIGNANTS

Le ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Moussa Sanogo, a parrainé la 5e édition de la Journée d'excellence de la Direction régionale de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (Drena) du Bafing, tenue le samedi 24 juin 2023 au Groupe scolaire Nadiani de Touba. Selon nos sources, c'est au total 332 élèves composés de 302 meilleurs du primaire et 30 lauréats du concours régional de mathématiques et de français, lancé récemment au niveau du secondaire, qui ont été primés. « On a besoin d'avoir de jeunes excellents et performants », a exhorté le membre du gouvernement ivoirien, avant de féliciter les lauréats et encourager ceux qui n'ont pas été récompensés à redoubler d'efforts.

Sport 

2E ÉDITION DU SALON INTERNATIONAL DE FOOTBALL : PAULIN CLAUDE DANHO PRÔNE UNE ÉCONOMIE SPORTIVE

Les acteurs du football ivoirien et africain se sont réunis, les 23 et 24 juin 2023, au Sofitel Hôtel Ivoire de Cocody, à l'occasion de la deuxième édition du Salon africain du football. Durant deux jours, les acteurs du football ont tenté de donner des réponses relatives à l'économie sportive au niveau du football ivoirien en particulier et du continent africain en général. Placé sous le haut patronage du ministre Paulin Claude Danho, c'était l'occasion pour lui de rappeler la politique sportive du Gouvernement, surtout d'appeler à la mise en place d'une véritable économie sportive autour du football. Pour lui, le sport a cessé de manière générale d'être uniquement source de loisirs, et est devenu plus que jamais une industrie.

FOOTBALL/ COUPE NATIONALE (FINALE) : L'ASEC MIMOSAS RÉALISE LE DOUBLÉ

Un vingtième trophée de Coupe nationale dans la vitrine des Mimos. Le doublé Ligue 1-Coupe nationale pour les Jaune et noir, le dixième du club après ceux de 1970, 1972, 1973, 1990, 1995, 1997, 2003, 2005 et 2018. Sacré champion de Côte d'Ivoire au titre de la saison 2022/23, l'Asec mimosas a battu, ce dimanche au stade Robert Champroux à Marcory, l'Afad-Plateau (2-0), en finale de la Coupe nationale 2023. La 57e de l'histoire de la compétition présidée par le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, et en présence du maire du Plateau, Jacques Ehouo, du président de la Fédération ivoirienne de football (FIF), Yacine Idriss Diallo.



VU SUR LE NET

Economie 



MISE EN ŒUVRE DU 2PAI-BÉLIER : UNE MISSION CONJOINTE DE SUPERVISION ET DE SUIVI-ÉVALUATION DE LA BAD ET DU MINISTÈRE DE L'AGRICULTURE EFFECTUÉE

Une mission conjointe de supervision et de suivi-évaluation externe du Projet de pôle agro-industriel dans la région du Bélier (2PAI-Bélier) de la Banque africaine de Développement (BAD) et du ministère d'État, ministère de l'Agriculture et du Développement rural, a visité quelques réalisations, du 12 au 16 juin 2023. Il s'agit des barrages en construction d'Assoko Yao Diékro, de Raviart et de Bendressou, du centre de groupage de Toumodi, du centre de mise à niveau et de conformité des promoteurs dirigé par SOFRECO, de la PME « Biomasse Ivoire » et des cages flottantes réalisées sur le lac Kossou. Le chef de la délégation de la BAD, Mamadou Kane, ingénieur en chef en Irrigation et Infrastructures rurales, et responsable du 2PAI-Bélier au sein de cette institution, s'est félicité des progrès réalisés dans tous les secteurs du Projet. (Source : CIG)

Société 



VISIBILITÉ DE L'ACTION GOUVERNEMENTALE : LE CIG ET FRATERNITÉ MATIN S'ENGAGENT À MUTUALISER LEURS EFFORTS

Une convention de partenariat portant sur le renforcement de la visibilité de l'action gouvernementale a été signée, vendredi 23 juin 2023 à Abidjan, entre le CIG et le Groupe Fraternité matin. Paraphé par la directrice du CIG, Awa Dosso, et par le directeur général de Fraternité matin, Abdel Serge Nouho, cet accord permettra d'optimiser la diffusion d'informations de qualité sur toutes les thématiques ayant un impact sur la vie des Ivoiriens. (Source : CIG)



NOUVEL HÔPITAL GÉNÉRAL DE MÉAGUI : UNE INFRASTRUCTURE SANITAIRE DE DERNIÈRE GÉNÉRATION POUR ACCROÎTRE L'OFFRE DE SOINS DANS LA RÉGION DE LA NAWA

Bâti sur un site de 5,1 hectares pour une capacité d'accueil de 100 lits, le nouvel hôpital général de Méagui dans le Sud-ouest de la Côte d'Ivoire, a été inauguré le 06 avril 2022 par le Premier Ministre, Patrick Achi. « Ce nouvel établissement sanitaire joue un rôle majeur dans le développement régional en offrant des soins de qualité aux populations et en sauvant des vies », se réjouit Paule-Andréa Dago, native de la région de la Nawa. Cette infrastructure sanitaire dispose des services d'urgence, de consultation externe, d'imagerie médicale, de laboratoire, de gynéco-obstétrique, de bloc opératoire, ainsi que des services de pédiatrie, de médecine, de néphrologie, de chirurgie et de maternité. (Source : CIG)

MARCHÉ MO-FÊTAI DE YAMOOUSSOUKRO : LA BOUCHERIE MODERNE CONSTRuite

Construite et équipée à hauteur de 24,579 millions de FCFA par le Projet de Pôle agro-industriel dans la région du Bélier (2PAI-Bélier), la boucherie moderne du marché Mo-Fétai de Yamoussoukro, d'une superficie d'environ 200 m² et constituée de 18 boxes respectant les mesures de salubrité, a été inaugurée le 26 avril 2023. Pour les habitués du marché Mo-Fétai de Yamoussoukro, cette initiative du 2PAI-Bélier est salubre, surtout en cette saison des pluies. Désormais, la viande est exposée et vendue dans une boucherie aérée, propre, plus assainie et sécurisée où l'eau et l'électricité sont installées. (Source : CIGG)

Sport 



CÔTE D'IVOIRE: LE GOUVERNEMENT LANCE LUNDI UN PROGRAMME POUR RECRUTER 5 000 JEUNES DANS LES MÉTIERS DU SPORT

Le ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, en collaboration avec le ministère des Sports et le ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage va lancer le lundi 26 juin 2023, un programme de formation pour recruter 5 000 jeunes dans les métiers du sport. Selon une note d'information, ces 5000 jeunes recrutés bénéficieront d'une formation et d'une intégration dans 28 secteurs d'activités liées au sport.



LE VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE A ÉCHANGÉ AVEC LE CHAMPION DU MONDE DE TAEKWONDO, CISSÉ CHEICK SALLAH

Le Vice-président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a échangé ce vendredi 23 juin 2023, au Palais de la Présidence de la République, avec le champion du monde de Taekwondo, Cissé Cheick Sallah, venu lui présenter sa nouvelle Médaille d'Or brillamment obtenue récemment à Bakou, en Azerbaïdjan, lors du Championnat du monde de la discipline. Le Vice-président de la République a, au nom du Chef de l'État, Alassane Ouattara, chaleureusement félicité le Champion du monde de Taekwondo et lui a exprimé toute sa fierté pour cette nouvelle prouesse qu'il vient de réaliser et qui rejaille sur la Côte d'Ivoire.

» AGENCE DE PRESSE

Economie 



LE MINISTRE AMADOU COULIBALY EN VISITE DE TRAVAIL AUX USA DU 23 JUIN AU 02 JUILLET 2023

Le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, est depuis le 23 juin jusqu'au 02 juillet 2023, aux États-Unis d'Amérique pour l'opérationnalisation du mémorandum d'entente avec Cybastion Institute of Technology, rapporte une note d'information. Le porte-parole du Gouvernement répond au nom de l'État de Côte d'Ivoire à l'invitation du consortium Cybastion Institute of Technology. La visite fait suite au mémorandum d'entente signé entre le ministère de la Communication et de l'Économie numérique et le consortium américain, le 15 décembre 2022 lors du sommet Afrique-USA.

LE GOUVERNEMENT MET EN PLACE DES OUTILS POUR SÉCURISER LA FINANCE DIGITALE



La Côte d'Ivoire œuvre pour la sécurisation des systèmes financiers digitaux afin de lutter efficacement contre l'arnaque et la fraude en ligne, a expliqué le chef de cabinet du ministre de l'Économie et des Finances, Gondo Diomandé, jeudi 22 juin 2023, à l'ouverture de la 2ème édition du Salon international de la Finance digitale. M. Diomandé a rappelé que depuis 2016, le Gouvernement a mis en place l'Observatoire de la qualité des services financiers (OQSF-CI) pour assurer la médiation entre usagers et fournisseurs de services financiers dans l'optique de faire la promotion de la sécurisation des systèmes financiers digitaux.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101
"Allô Gouvernement"



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale